
 

SAISON 2024-2025 

RÉUNION DES ENTRAÎNEURS DU 21/02/2025 

Prénom et nom 

 

Fonction Présent Excusé Absent 

Mathieu Schambion Président, Entraineur 

U9/U11F 

☒ ☐ ☐ 

Emilie Boslé Vice-présidente, 

Secrétaire générale, 

Entraineur U7 

☒ ☐ ☐ 

Aline Schambion Entraineur U9/U11F ☐ ☒ ☐ 

Grégory Colinet Encadrant U9 ☐ ☒ ☐ 

Mickael Schneider Entraineur U9/U13M ☐ ☒ ☐ 

David Hager Responsable technique, 

Entraineur U15F/SF 

☒ ☐ ☐ 

Philippe Carrier Entraineur U11M ☒ ☐ ☐ 

Sébastien Malingrey Référent des officiels, 

Entraineur U11M 

☒ ☐ ☐ 

Alain Carrier Entraineur U11M ☐ ☒ ☐ 

Lionel Schumacher Entraineur U13M ☒ ☐ ☐ 

Jean-Paul Schumacher Entraineur U13M ☐ ☒ ☐ 

Werner Steffen Entraineur U15M2 ☒ ☐ ☐ 

Sebastien Zubrzycki Entraineur U15M2 ☒ ☐ ☐ 

Djamel Kaced Entraineur U15M1, 

U18M, SMA 

☐ ☒ ☐ 

Tony Thibat Entraineur U7/U13F ☒ ☐ ☐ 

Hélène Ferry Entraineur U13F ☐ ☒ ☐ 

Jonathan Grimm Entraineur U13F ☒ ☐ ☐ 

Frédéric Osolin Entraineur U18F/SF ☐ ☒ ☐ 

Pierre Demmer Entraineur U7 ☐ ☐ ☒ 



Réunion du 21 février 2025 

Ouverture par le président 

Bilan sportif actuel : 125 victoires et 63 défaites. 

Présentation de l’ordre du jour. 

- Elite Basket Camp 

- Sélections équipe de Moselle 

- Occupation du gymnase pendant les matchs seniors 

- Gymnase de Morsbach 

- Point sur les équipes 

- Evénements à venir 

- Divers 

  

Elite basket camp 

elitebasketcamp.com 

Présentation du flyer (pièce jointe). 

Proposition de convention :  

- Un stage test lors des vacances de Pâques du 14 au 18 avril 

Mise en place d’un stage « Elite Basket Camp » lors des vacances de Pâques du 14 au 18 avril 

de 9h à 17h. Une rétribution de 400€ TTC sera émise par l’association Elite Basket après la 

période de vacances à la suite du stage réalisé. 

- Pour la saison prochaine à partir des vacances d'été 2025. 

Mise en place de stages « Elite Basket Camp » durant 1 an du 14 juillet 2025 au 13 juillet 

2026 durant chaque période de vacances scolaires (juillet/aout, Toussaint, Noel, Hiver, 

Pâques). Une rétribution de 400€ TTC sera émise par l’association Elite Basket après chaque 

période de vacances à la suite du stage réalisé. Ainsi qu’une dotation de 2000€ TTC de textile 

personnalisé pour le club (type : maillots, surmaillots, chasubles d’entrainement, articles 

supporters...). 

Frais d’inscription par joueur : 175€  

o Une formule demi-pension : déjeuners, gouters le matin et l’après-midi. 

o Un goodies (t-shirt, gourde, chaussettes ou short) offert dès son arrivée 

o Une semaine sportive organisée par des encadrants diplômés (BAFA, BPJEPS...) 

o Des animations et des interventions de professionnels du sport 

http://elitebasketcamp.com/


Les frais d’inscription peuvent être réduit par le club, dans quel cas la rétribution de 400€ par 

stage sera elle aussi réduite en conséquence. 

Les clubs qui ont signés une convention avec Elite basket camp : 

- Bitche 

- Rosheim 

- Villé 

- Lutterbach 

- Bischoffsheim 

- Selestat 

- Westhouse 

- Griesheim-près-Molsheim 

- Wasselone WOSB 

- Holtzheim 

- Molsheim 

Avis des coachs : 

L'ensemble des coachs et entraîneurs présents s'accordent à dire que la formule proposée 

par Elite Basket Camp est cohérente et bénéfique. Mathieu soumettra prochainement la 

convention au vote du comité. 

 

Sélections en équipe de Moselle 

U11F : Léa Shoping 

U11M : Jules Carrier et Bennet Oswald 

U12F : Sélections à venir, nous avons de bonnes chances pour placer au moins une fille 

U12M : Noah Schumacher 

U13F : Gabrielle, Tyana et Romane (CTC Charbon) 

U13M : Bilal Ezahery 

 

Occupation du gymnase pendant les matchs seniors 

La situation lors des matchs des seniors masculins devient préoccupante. Les tribunes à 

l’étage étant rapidement saturées, de nombreux supporters s’installent au bord du terrain, 

faute de meilleure visibilité. 

Cette affluence entraîne plusieurs problèmes signalés par la municipalité : 

- La présence de déchets et de restes alimentaires après les rencontres. 



- Des traces sur le sol dues aux bancs déplacés. 

- Une dégradation progressive de l’état du praticable. 

De plus, certains supporters ne portant pas de chaussures adaptées, des traces de semelles 

sont visibles sur le terrain. Par ailleurs, la présence d’enfants jouant avec des ballons au bord 

du terrain représente un risque accru de blessures, notamment si un ballon venait à rouler 

sur le terrain pendant l’échauffement des joueurs. 

Solutions proposées : 

- Interdiction de la consommation de nourriture et de boissons au bord du terrain. 

- Installation de tapis sous les bancs pour limiter l’apparition de traces au sol. 

- Accès au bord du terrain réservé aux joueurs et joueuses licenciés du club, CTC y 

compris. Tous les autres spectateurs devront suivre le match depuis les tribunes. 

- Les personnes autorisées à se tenir en bord de terrain durant le match devront 

porter des chaussures de sport à semelle souple. 

- Fermeture du local à ballons pendant toute la durée des matchs et interdiction 

formelle du jeu de ballon au bord du terrain, sauf une fois le match terminé. 

- Communication renforcée : ces mesures seront relayées sur les réseaux sociaux et 

affichées au gymnase pour assurer une bonne information auprès de tous. 

Ces mesures s'appliqueront uniquement aux matchs des seniors masculins, qui attirent le 

plus de spectateurs et où la situation est la plus critique. Il n'est pas nécessaire d'imposer de 

nouvelles règles aux catégories où tout se déroule déjà dans de bonnes conditions. 

Mathieu précise que lors des matchs seniors, il ne devra pas être le seul à faire respecter les 

règles. Chacun doit en avoir connaissance et peut intervenir si nécessaire, par exemple en 

demandant à une personne de quitter le terrain en cas de consommation inappropriée. 

 

Gymnase de Morsbach 

Le lundi 17 février, Mathieu a eu l’opportunité de visiter le gymnase de Morsbach, en 

compagnie de Driss Ciavarella, conseiller municipal et futur responsable de la section loisir, 

ainsi que de Mme Schlein, chargée des sports à la commune. La municipalité s’est montrée 

très enthousiaste à l’idée d’accueillir notre club dans cette infrastructure. 

Le gymnase dispose d’un local fermé équipé d’un volet électrique, offrant la possibilité de 

stocker deux paniers Decathlon ainsi que des armoires pour le rangement des ballons. 

Toutefois, un investissement en matériel sera nécessaire afin de faciliter l’organisation entre 

les deux gymnases, notamment en cônes, plots, chasubles et ballons. 

Concernant les créneaux horaires, nous sommes en attente d’un retour suite à la réunion 

organisée le jeudi 20 février avec les différentes associations utilisatrices. Nous avons 



formulé une demande pour bénéficier de créneaux consécutifs sur deux après-midis de 17h 

à 22h, ainsi que du dimanche, afin d’y organiser des matchs, plateaux et tournois. 

À noter que la table de marque est actuellement absente et qu’une demande 

d’homologation du gymnase devra être effectuée pour permettre l’organisation de 

rencontres officielles. 

Equipes prioritaires pour la saison 2024-2025 : U15M2 et U13F2 

Philippe et Sébastien se portent volontaires pour tenter d'obtenir un troisième créneau 

d'entraînement cette saison, si cela est possible. 

Mathieu souligne l'importance d'utiliser pleinement tous les créneaux qui nous seront 

attribués cette saison, afin d'éviter une réduction l'année prochaine. 

   

 

Point sur les équipes 

U7 

Trois babys basculent en U9 : Nino, Seven et Adam. 9 préinscriptions pour 2025-2026. 

U9 

La saison se déroule bien. Bien que le niveau global du groupe soit légèrement moins élevé 

que lors des deux dernières saisons, les jeunes terminent fréquemment à la première place 

lors des plateaux. Cependant, une forte baisse d’organisation de ces derniers a été constatée. 



Martin et Simon passent en U11, et une demande de surclassement doit encore être 

effectuée. 

U11F 

C’est un super groupe avec une incroyable cohésion. Les résultats sportifs sont parfois 

inconstants, mais l’équipe évolue et progresse bien. Les 4 nouvelles joueuses rencontrent 

des difficultés à trouver leur place, notamment depuis la mise en pause des séances de 

fondamentaux, ce qui entrave leur progression. Les deux séances restantes sont 

principalement consacrées au jeu collectif. Malgré tout, l’ambiance reste très positive et tout 

le monde prend du plaisir. 

U11M 

Equipe 1 : 

Nous restons dans la continuité des saisons précédentes. Le groupe affiche un état d'esprit 

exemplaire, tout comme les parents, très investis. L'équipe a déjà participé à des tournois de 

haut niveau, notamment à Mulhouse, et prendra prochainement part à un tournoi à Paris en 

collaboration avec les équipes de Trêves et Sarrebruck. La dynamique est excellente, et nous 

visons clairement la première place du championnat U11 Élite. 

Equipe 2 :  

L’équipe a réalisé une belle première phase, mais la dynamique est actuellement en baisse. 

Certains jeunes rencontrent des difficultés à progresser, principalement en raison d’un 

manque de concentration à l’entraînement. Les parents restent très investis, mais il devient 

compliqué de fixer un objectif clair pour cette deuxième phase. 

Martin et Simon (U9) seront intégrés à l’effectif pour les matchs. 

Rodemack à déplacer. 

U13F 

L’équipe 1 a réalisé une belle première phase et a entamé la seconde avec sérieux, malgré un 

niveau d’adversité nettement plus élevé. La première défaite, de seulement 4 points contre 

Augny, n’a pas entamé leur détermination : les filles restent concentrées et conservent leur 

objectif de première place. 

L’équipe 2, en revanche, rencontre des difficultés depuis le début de la saison. Chaque match 

est un défi, et les défaites, fréquentes, affectent profondément les joueuses, dont certaines 

ont tendance à baisser rapidement les bras. Ce constat ne s’applique pas à toutes, mais il 

demeure un frein collectif malgré les nombreux efforts du coach pour remobiliser l’équipe. 

La récente défaite contre les U11 filles en match amical n’a pas aidé à inverser la dynamique. 

Les coachs présents à la réunion rappellent que ce match devait être un tremplin pour 



repartir motivées après la trêve hivernale, mais l’équipe n’a pas su réagir de la meilleure des 

manières. 

Un créneau U13FB sera prioritairement mis en place au gymnase de Morsbach, mais les 

joueuses devront faire preuve de davantage d’assiduité pour en tirer pleinement profit. 

U13M 

L’équipe 1 connaît une belle saison et évolue désormais en championnat inter-

départemental, avec pour objectif de terminer premières. C’est un niveau où on ne les 

attendait pas en début de saison, ce qui rend leur performance d'autant plus réjouissante. 

Les coachs sont déçus de l'absence des U15M2 lors des entraînements communs du jeudi, 

car leur présence apportait une bonne adversité et un physique solide pendant les 

oppositions. Ces entraînements sont bénéfiques pour les deux équipes, et leur absence se 

ressent. 

Pour l’équipe 2, la situation est moins satisfaisante, notamment en raison de l’état d’esprit 

global qui ne répond pas aux attentes du coach. Toutefois, certains jeunes sortent du lot, 

montrant une belle motivation et une réelle volonté de progresser. Des U11 sont souvent 

venus renforcer cette équipe, contribuant à quelques victoires. Cependant, le manque 

d’investissement de certains parents reste un point déplorable. 

U15F 

L’équipe continue sur une incroyable saison, désormais en championnat régional, où les filles 

restent dominantes malgré une équipe principalement composée de premières années. Elles 

visent clairement la première place de leur poule pour pouvoir participer aux final four. 

L’ambiance et la cohésion du groupe sont excellentes, et les parents sont très investis. David 

prend beaucoup de plaisir à travailler avec ce groupe. 

Le coach souhaiterait que Juliette et Tyana (U13) participent aux entraînements U15 du 

mercredi pour continuer leur progression. 

Concernant l’équipe 2, les filles évoluent et progressent également très bien. 

U15M 

Coach absent 

U18M 

Coach absent 

SF 

Le coach fait le même constat que lors de la dernière réunion : les filles ne sont pas toutes 

investies de la même manière dans l’objectif de maintien en championnat régional 2. Les 

victoires se font attendre, et les défaites se font soit avec un gros écart, soit en étant proches 



de la victoire. La poule présente deux niveaux : la première moitié est très forte et domine 

clairement, tandis que la seconde moitié est plus faible, et chaque match reste à portée de 

main. 

Après une saison 2023-2024 où elles gagnaient chaque match facilement en championnat 

mosellan, les filles perdent leurs repères face à une opposition plus relevée et ne 

parviennent pas à jouer leur véritable basket. Cela représente une grande frustration pour le 

coach. 

En revanche, l’équipe 2, principalement composée de U18, réalise un excellent parcours en 

championnat PRF, se classant désormais à la 4ème place. 

SM 

Coach absent 

Vétérans 

Coach absent 

 

Evénements à venir 

- OPEN START ACCESS SUPERLEAGUE 3x3 le dimanche 18 mai à Folkling. 

o Organisation par Mickael mais des bénévoles seront nécessaires au bon 

déroulement de la journée.  

- FÊTE DE LA PENTECÔTE le 8 et 9 juin 

o Démonstration de basket des catégories U7 à Seniors 

o Les détails devront encore être définis 

- La date de l’assemblée générale 2025 a été fixée au dimanche 29 juin. 

 

Divers 

Philippe se demande s'il serait possible d'investir dans des espaliers. Cela pourrait être un 

bon ajout pour améliorer l'équipement d'entraînement et renforcer la préparation physique 

des joueuses. 


